

も今後設置していくが、できるだけ既存の会議を活用するようにしていきたいと考えている。当初はスムーズに運営するためにもコアメンバーで発足させていきたい。各区とコーディネーター事業を実施している区社協で実情に応じて決めていただくことになる。

国のいう「第2層」は日常生活圏域になるが、国は中学校区だが、大阪市は事業計画上では区としており、地盤包括支援センターの圏域は中学校区より大きい。今後、圏域に生活支援コーディネーターを設置するかどうかも含めて検討していきたい。

9. 総合事業の事業費の見込についてお教え下さい 平成29年度まで

単価設定がされていないので見込みは出せない。ただし、国では平成29年度までは助言設定は10%増したが、30年度以降はそれがなくなり、後期高齢者数の伸び率分が上限になる。そのような国の考え方にはなはだ遺憾である。今後国と協議して財源確保に努めたいと考えている。

★「大阪市・堺市新総合事業対策会議」を立ち上げ、第一回会合を 12月14

日に開催。大阪市内 ブロック及び堺社保協はぜひご参加を！

大阪社保協介護保険対策委員会は11月5日に会議を開催し、大阪的に影響力が大きい大阪市と堺市については早急に両市に対して要望書をとりまとめ提出する必要があるとし、「大阪市・堺市新総合事業検討会議」を立ち上げることとしました。参加対象は大阪市内ブロック各地域社保協と堺社保協及び大阪民医連の大都市内・堺市内の法人、介護保険対策委員です。ぜひご参加ください。

□第1回大阪市・堺市新総合事業対策会議

日時 2015年12月14日（月）午後7時～9時

会場 大阪民医連第4会議室

議題 両市の新総合事業の準備状況報告と要望内容についての検討

2015年度第3回大阪社保協幹事会にぜひご参加ください

◆日時 2015年11月28日（土）午後2時～5時

◆会場 大阪府保険医協会会議室

◆議題 ①2015年度自治体キャラバン行動について
②介護保険に対するたたかいについて
③国保都道府県単位化問題について
④その他